Recht klar und sicher

Die Kanzlei Heuking Kühn Lüer Wojtek unterstützt Startups in allen rechtlichen Fragen.

Bei einer Unternehmensgründung geht es immer auch um rechtliche Fragen. "Wenn man dies nicht beachtet, kann viel schiefgehen", warnt Dr. Kirsten Thiergart. Die Fachanwältin für Handels- und Gesellschaftsrecht weiß. wovon sie spricht. Sie ist tätig bei Heuking Kühn Lüer Wojtek, einer der großen Wirtschaftskanzleien in Deutschland mit etwa 400 Rechtsanwälten, Steuerberatern und Notaren.

Heuking Kühn Lüer Wojtek ist Partner des "Startplatz Düsseldorf" und bietet dort eine kostenlose Beratungssprechstunde für Gründer an. Gründer, die wissen, wie wichtig es ist, die bestehenden rechtlichen Anforderungen zu beachten, kommen dann mit vielen Fragen, wie die Anwältin berichtet: Welche Rechtsform eignet sich für unser Unternehmen und was ist zu beachten, wenn Investoren sich an unserem Unternehmen beteiligen möchten? Worauf muss man im



Die Wirtschaftskanzlei Heuking Kühn Lüer Wojtek ist Partner des "Startplatz Düsseldorf" und beteiligt sich an der Startup-Woche mit Informationsveranstaltungen für Gründer.

E-Commerce achten oder was ist bei der Formulierung von Allgemeinen Geschäftsbedingungen wichtig?

Die Anwälte sprechen aber auch Themen an, welche die Neu-Unternehmer zunächst vielleicht gar nicht bedenken. Zum Beispiel, dass sie ihre Geschäftsidee oder ihre Marke schützen lassen sollten. Auch steuer- und arbeitsrechtliche Fragen werden oft schneller relevant, als manch ein Gründer denkt.



Die Rechtsanwältin Dr. Kirsten Thiergart

Gründer können sich während der Startup-Woche am 22. und 23. Mai bei Heuking Kühn Lüer Wojtek über für sie besonders wichtige Themen informieren. Die Kanzlei bietet sechs Workshops zu den Bereichen mögliche Rechtsformen, Venture Capital, Steuern, rechtssichere Online-Präsenz, Ideenschutz und gesetzliche Vorgaben für Arbeitgeber an. Genaue Infos im Begleitprogramm unter www.startupwoche-dus.de